



# Concours AMOPA : le collège de nouveau récompensé !

publié le 10/06/2023

Le concours d'éloquence organisé par l'association AMOPA a rendu son verdict le jeudi 8 juin au cours d'une cérémonie qui s'est tenue à la Maison de la Charente-Maritime. Le collège s'est de nouveau distingué puisque les 7e, 3e et 1er prix ont récompensé les prestations de 3 de nos élèves de 3e ! Grande fierté donc pour Suzanne, Zazie et Lou, sans oublier Suzie dont la participation à la phase nationale a été saluée même si elle ne figure pas parmi les lauréates. Félicitations à elles ! Espérons qu'elles draineront dans leur sillage les futurs élèves de 4e et de 3e pour assurer la relève l'an prochain.

## Portfolio

